

Salon Med-IT

Pleins phares sur les technologies innovantes

● L'édition 2014 du Salon Med-IT se tiendra les 26 et 27 novembre, à Skhirat.

Grand-messe des technologies innovantes les 26 et 27 novembre, à Skhirat. De fait, le salon MED-IT One to One 2014 annonce la participations de 1.000 décideurs IT, dont 300 invités VIP et 100 exposants, fournisseurs de solutions dans les domaines : Cloud, Big Data, Réseaux & télécoms, Sécurité storage, E-Commerce, Crm, Démat, Mobilité, Erp etc.... La rencontre, organisée par Xcom Event, s'articulera autour de différentes

thématiques. Parmi elles, le volet e-commerce et paiement électronique, un marché à forte croissance au Maroc et intéressant les professionnels de nombreux secteurs d'activité. MED-IT 2014 donnera surtout l'occasion aux décideurs IT d'assister à des conférences métiers sectorielles, de rencontrer des éditeurs et intégrateurs à l'écoute de leurs attentes, de prendre part à des ateliers de démonstration, d'échanger des expériences entre confrères et

de s'informer auprès des experts. Grâce à sa dimension internationale, ledit Salon sera aussi l'occasion pour nouer des partenariats stratégiques avec des entreprises étrangères. IT accueillera 4.000 visiteurs professionnels et 100 exposants dont 50% d'entreprises étrangères à la recherche de partenaires au Maroc. Le Salon Med-IT est une vitrine des technologies innovantes à disposition des entreprises sur le marché marocain. Les décideurs des entreprises publiques et pri-



Ce salon est une plateforme de rencontre privilégiée pour les décideurs du secteur.

vées viennent régulièrement pour s'y informer sur les grandes tendances du marché, rencontrer des experts et découvrir de nouveaux matériels et solutions IT. Depuis l'édition 2010, un outil web accessible via le site internet du Salon permet aux participants, exposants et visiteurs, de s'inscrire et d'établir en ligne leurs rendez-vous. Au-delà des outils et des solutions présentés, Med-IT s'affirme aussi comme une plateforme de réflexion sur l'actualité et l'évolution des TIC. De nombreuses conférences et ateliers en accès libre pour les visiteurs y seront organisés. Pour mémoire, l'édition 2013, tenue sous l'égide du ministère de l'Industrie, du commerce, de l'investissement et de l'économie numérique, a accueilli 100 exposants et 3.500 visiteurs professionnels.

PAR **BADIA DREF**
b.dref@leseco.ma